

## Kapolres Tangsel Tinjau Pengamanan Perayaan Imlek di Vihara Boen Hay Bio Karuna Jala

Suhendi - [TANGSEL.OPINIPUBLIK.ID](http://TANGSEL.OPINIPUBLIK.ID)

Jan 30, 2025 - 12:43



TANGSEL - Dalam rangka memastikan keamanan perayaan Imlek 2576 / 2025, Kapolres Tangerang Selatan AKBP Victor D.H. Inkiriwang, S.H., S.I.K., M.Si., melakukan kunjungan ke Vihara Boen Hay Bio "Karuna Jala" yang berlokasi di Jl. Pasar Lama Serpong, Kelurahan Cilenggang, Kecamatan Serpong, Kota Tangerang Selatan. Dalam kunjungan tersebut, Kapolres didampingi oleh

Kapolsek Serpong, Kompol Suhardono, S.H., M.M.

Selain melakukan pengecekan terhadap pengamanan vihara, Kapolres juga memberikan arahan kepada pengurus vihara terkait pentingnya pemeliharaan sistem keamanan. Ia mengingatkan agar CCTV diperiksa secara berkala dan segera diganti jika ditemukan dalam kondisi buram atau tidak berfungsi. Selain itu, ia juga menyoroti alat pemadam kebakaran (APAR) di setiap ruangan, mengingat banyaknya lilin yang dinyalakan selama perayaan Imlek.

“Untuk CCTV, mohon dicek secara berkala, dan jika ada yang buram atau mati, sebaiknya segera diganti. Karena di sini banyak lilin-lilin, pastikan juga APAR di setiap ruangan masih berfungsi dengan baik,” ujar AKBP Victor D.H. Inkiriwang.

Lebih lanjut, Kapolres menegaskan bahwa jika terjadi situasi darurat (gangguan Kamtibmas), pihak vihara dapat segera menghubungi Kapolsek atau langsung menghubungi Polres Tangerang Selatan untuk penanganan lebih lanjut.

Sementara itu, Kasi Humas Polres Tangerang Selatan, AKP Agil Sahril, S.H., menyampaikan bahwa dalam pengamanan perayaan Imlek 2025, Polres Tangsel telah mengerahkan 217 personel untuk menjaga 16 vihara atau klenteng yang tersebar di wilayah hukumnya. Selain itu, patroli mobile juga dilakukan untuk mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

“Polres Tangsel mengerahkan 217 personel untuk mengamankan 16 vihara atau klenteng serta melakukan patroli mobile guna mencegah potensi gangguan kamtibmas selama perayaan Imlek,” ujar AKP Agil Sahril, pada rabu 29 Januari 2025.

Dengan adanya pengamanan ini, diharapkan masyarakat yang merayakan Imlek di wilayah Tangerang Selatan dapat menjalankan ibadah dan tradisi mereka dengan aman dan nyaman. (Hendi)